

Helfen Sie uns, anderen zu helfen! Kolpingjugend für Menschen in Not – Rückblick



Am Samstag, dem 23.09.2023, und am Samstag, dem 07.10.2023, fand wieder die Solidaritätsaktion „Helfen Sie uns, anderen zu helfen – Kolpingjugend für Menschen in Not“ der Kolpingjugend Illingen statt. 19 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter zwischen 10 und 31 Jahren erledigten an den beiden Samstagen, in der Zeit von 9 - 17 Uhr, ca. 35 Aufträge in der Gemeinde Illingen. Zu diesen Aufträgen gehörten Autoinnenräume reinigen, Unkraut jäten, Rasen mähen, Hecken und Bäume schneiden, Elektroschrott wegbringen, kehren etc.

Die Helferinnen und Helfer verzichteten zwei Tage auf ihre Freizeit und stellten ihre ehrenamtlichen Dienste den Bürgern der Gemeinde Illingen und darüber hinaus zur Verfügung, um Spenden zu sammeln, die dem Hirzbachhof der Lebenshilfe Neunkirchen in Hirzweiler zukommen werden.

Sagenhafte 2200€ erhielten wir an den beiden Aktionstagen sowie durch weitere private Spenden. Eine überragende Summe!

Allen Auftraggebern und Spendern möchten wir danken, dass sie sich an der Aktion beteiligt haben.

Allen Helferinnen und Helfern ein überaus großes Lob für eine erfolgreiche Solidaritätsaktion und für euer ehrenamtliches Engagement.

Danken möchten wir natürlich auch unseren Köchinnen, ohne die wir die Aktionstage nicht überstanden hätten.

Das Jugendteam der Kolpingjugend Illingen